



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 03 de septiembre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DonosoEcuador

HOY nos reunimos con el Ministro Luis Lara, titular del @DefensaEc, para impulsar acciones vinculadas al fortalecimiento de las instituciones de protección soberana e integridad territorial. [Ver más](#)



Secretaría General de Comunicación Ecuador

El Gobierno Nacional invertirá USD 5,4 millones en la regeneración integral de Zaruma. El sostenimiento en superficie ha culminado, brindando tranquilidad a las familias del sector. #JuntosLoHacemosPosible [Ver más](#)



Ministerio Defensa Ecuador

Del 23 al 26 de agosto se llevó a cabo la XXXIII Reunión de Administradores de Programas Antárticos Latinoamericanos, RAPAL, en la que se aprobaron. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Decomisan en Sucumbíos un cargamento de acetona, químico que se usa en la producción de droga y explosivos. El Universo

Militares que custodian el límite fronterizo con Colombia en Sucumbíos neutralizaron el paso de un cargamento de precursores químicos en la zona llamada la Bocana de Cuembí, a orillas del río Putumayo. Son 28 tanques de acetona los hallados en dos embarcaciones de fibra por militares del Batallón de Selva n.º 55 Putumayo. Los tanques concentrarían un aproximado de 5.800 litros del precursor químico que es usado para el procesamiento de droga y para la elaboración de explosivos caseros. [Ver más](#), Nota referente: [Ecuavisa](#)



Reportan disparos al interior de la Penitenciaría del Litoral. El Comercio

Ciudadanos que se encuentran detenidos confirmaron a El Comercio que se escuchan gritos y detonaciones. "Todos estamos escondidos o en el piso", señaló una persona privada de la libertad a través de un mensaje de texto. El Servicio Nacional de Atención a Personas Adultas Privadas de Libertad y Adolescentes infractores (SNAI) informó que se activaron los protocolos correspondientes con el apoyo de la Policía Nacional. [Ver más](#). Nota referente: [El Telégrafo](#)



Delegado del Papa quiere combatir inseguridad y adicciones en Ecuador. Primicias

Son varios y complejos los escenarios que enfrentan los jóvenes en Ecuador. Uno de los principales es que son reclutados por bandas delictivas, que los usan para el microtráfico. Otros son víctimas del fuego cruzado, en una ola de violencia que ha dejado 2.785 asesinatos en ocho meses de 2022. [Ver más](#)



Con alarmas y toletes, barrios de Quito se organizan contra la delincuencia. Primicias

Chats comunitarios, instalación de alarmas, brigadas de seguridad y contratación de guardias son algunas de las estrategias implementados en los barrios de Quito, para combatir la ola de delincuencia que enfrenta la ciudad. Son las 23:15 del miércoles 31 de agosto de 2022 y los moradores de la Ciudadela Teniente Hugo Ortiz, en el sur de Quito, se preparan para hacer una 'ronda de seguridad'. Se trata de un recorrido por las calles del sector para vigilar que no haya delincuentes. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 03 de septiembre 2022

<p>Reportan que han atacado a tiros la casa de Fernando Villavicencio. La República El periodista Christian Zurita ha reportado en su cuenta de Twitter que la casa del asambleísta Fernando Villavicencio ha sido atacada con cinco disparos pasadas las 22h00 de este viernes 2 de septiembre de 2022. Ver más</p>	
<p>Ataque a un blindado en agencia de pagos de Solanda deja cuatro heridos. El Comercio Guardias de un vehículo blindado fueron atacados , en el sur de Quito. Todo ocurrió cuando retiraban dinero de una empresa que brinda servicios transaccionales de cobros y pagos. El ataque fue perpetrado por personas que se movilizaban en cinco motocicletas. Los sospechosos se acercaron con armas de fuego al establecimiento y comenzaron a disparar. Ver más</p>	
<p>Proponen eliminar tabla de consumo de drogas. La Hora Juan Fernando Flores, jefe de la Bancada del Acuerdo Nacional (BAN-CREO), opinó que esto aportaría a la lucha contra el narcotráfico porque las sanciones serían más severas. Señaló que junto a la eliminación de la tabla deberá emprenderse en un programa de educación y prevención. Ver más</p>	
<p>Policía Nacional realiza labores preventivas en Socio Vivienda 2. El Telégrafo Según La Policía Nacional, una de las actividades previstas dentro de las acciones preventivas se desarrolló el retiro de reductores de velocidad que fueron colocados de forma ilegal y que impiden el trabajo de los agentes del orden en cuanto a persecuciones y patrullaje. Ver más. Nota referente: Expreso</p>	
<p>Muertos dos de los cuatro detenidos por crimen de policía en Esmeraldas. Primicias Emanuel Cusme, herido en el enfrentamiento y quien presuntamente le disparó al subteniente Jorge Luis Bermeo, falleció esta mañana en un hospital de Santo Domingo. Pedro Loor fue hallado sin vida ayer en la zona de aseguramiento transitorio. Dos de los cuatro detenidos, presuntos participantes en el enfrentamiento que dejó un policía muerto en Esmeraldas, fallecieron en diferentes circunstancias. Ver más. Nota referente: El Universo, El Comercio</p>	
<p>“Que haya paz, que no haya más muertes”, claman asistentes a plantón por la seguridad en Durán. El Universo Con carteles, globos y banderas, unas 300 personas participaron en una marcha y plantón para pedir el cese de actos delictivos y violencia en el cantón Durán. Ver más</p>	
<p>Principal cuartel de policía se blindo tras nueva amenaza de bomba. El Comercio Víctor Hugo Zárate, comandante de la Zona 8 que está compuesta por Guayaquil, Durán y Samborondón dijo que se dispuso el registro de todos los visitantes, la revisión exhaustiva de los vehículos que ingresan y el rastreo de las llamadas que se reciben en el lugar, sede del comando policial del Guayas. Ver más</p>	
<p>‘Las estructuras narcodelictivas ya no solo apoyan campañas políticas en Ecuador, sino que ahora están poniendo candidatos’, dice Fernando Villavicencio. Primicias Fernando Villavicencio, legislador y presidente de la Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional, rechaza las acusaciones de un portal digital de Miami, Estados Unidos, que lo involucran en un supuesto “negociado” con farmacéuticas, una red de extorsión y como agente de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA, por sus siglas en inglés). Ver más, Nota referente: Vistazo</p>	
<p>Arcotel allanó un domicilio donde se generaba señal ilegal de TV por internet. El Telégrafo Un inmueble ubicado en la urbanización Lago de Capeira, entre la vía De Los Girasoles y vía Perimetral, en Guayaquil, fue allanado porque supuestamente ofrecía servicios ilegales de televisión vía internet (IPTV). El operativo estuvo a cargo del personal técnico de la Agencia de Regulación y Control de las Telecomunicaciones (Arcotel), en coordinación con la Fiscalía Provincial del Guayas, Policía Judicial y efectivos de criminalística. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 03 de septiembre 2022

<p>@EcuadorPlay Fiscalía y Policía allanaron 8 inmuebles el cantón Eloy Alfaro, en Esmeraldas. Las autoridades investigan a seis personas por presunto lavado de dinero. En audiencia, el juez no emitió la resolución y elevó a consulta a la Corte Provincial. Ver más</p>	
<p>Operativo en el Barrio Centenario destapa que presunto narco era exfuncionario de la ATM. Vistazo Un operativo desarrollado en una vivienda del Barrio del Centenario, al sur de Guayaquil, dejó como resultado las detenciones de cuatro supuestos narcotraficantes y el decomiso de 439 paquetes de clorhidrato de cocaína. El inmueble del sector residencial habría sido utilizado como centro de acopio para luego trasladar el alcaloide al Puerto Marítimo de Guayaquil y enviarlo a otros países. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Quito En la Base Aérea Mariscal Sucre se realizó la ceremonia de graduación del VIII Curso Superior Militar y XXXVIII Curso de Estado Mayor de Arma y Técnico de la Academia de Guerra Aérea, la ceremonia estuvo presidida por el señor Grad. Nelson Proaño R., Jefe del CC.FF.AA. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador El honor es una cualidad moral esencial de @FFAAECUADOR que nos lleva a cumplir con los deberes propios respecto al prójimo y a uno mismo. #FFAAContigo #SiempreArumbo #YoSoyNaval @ejercitoecuadoriano. Ver más</p>	
<p>Ejército Ecuatoriano #LosRíos Por información proporcionada por el Destacamento de Inteligencia Santo Domingo, la Compañía Poliducto Costa Norte del Cuerpo de Ingenieros del Ejército; ejecutó una operación militar contra delitos hidrocarbúricos en el sector de Los Ángeles, cantón Buena Fé, provincia de Los Ríos, en donde se pudo observar:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Una perforación clandestina a la tubería del Poliducto • 02 acoples de manguera 2 pulgadas de 2393 PSI de presión • 62 metros de manguera de 1 pulgada de alta presión • 01 acople rápido de una pulgada • 02 válvulas de 2 pulgadas con reducción a una y media • 03 neoplos • 01 camión tipo tanquero marca Hino, capacidad 4000 GLS cargado con aprox. 3700 galones de diésel. Todo lo hallado se puso a órdenes de las autoridades competentes, en cadena de custodia para trámites pertinentes. Ver más 	
<p>@FFAAECUADOR Como resultado de las operaciones permanentes de control de armas personal militar en coordinación con @SENAE_Aduana, en el sector Cuatro Esquinas se decomisaron 09 paquetes de sustancias sujetas a fiscalización. Durante esta operación se aprehendió a un ciudadano. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR realizando reconocimiento de operaciones y vigilancia en el sector #BuenosAires y #MinaVieja localizó:</p> <ul style="list-style-type: none"> 04 cambuches. 1230 sacos de material aurífero. 02 piscinas de sedimentación. 03 motores de luz. 08 poleas grandes. material químico, Ver más 	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 03 de septiembre 2022

COYUNTURA

<p>El 5, el número de la suerte que jugó para la Judicatura. Expreso Noche de 'jugadas maestras'. El primer capítulo del juicio político al Consejo de la Judicatura (CJ) tuvo un final feliz (aunque no definitivo) para el oficialismo y quienes se le unieron en la causa de evitar la censura y destitución de tres de sus integrantes. Ver más</p>	
<p>Condonación de deudas y acceso a créditos, una de las cinco mesas de diálogo en las que hubo acuerdos. El Universo Los diálogos entre tres movimientos indígenas y el Gobierno nacional retornaron a un punto 'cero', mientras no haya contestación a los ejes tratados en los primeros 45 días en los que se instalaron cinco mesas de trabajo. De lo contrario, no descartan retirarse de estos encuentros y propiciar nuevas protestas. Ver más</p>	
<p>Gobierno Nacional beneficiará a 332 000 personas con Internet 4G. El Telégrafo Guillermo Lasso, presidente del Ecuador, entregó una nueva obra para impulsar el acceso de la población ecuatoriana a la conectividad de Internet 4G. En un acto realizado en Samborondón este viernes 2 de septiembre de 2022, el Gobierno Nacional confirmó la repotenciación y modernización de 886 puntos de acceso a conexiones a la web, en beneficio de 332 000 ecuatorianos de 53 parroquias y 17 provincias del Ecuador. Ver más</p>	
<p>El G7 busca limitar el precio del gas ruso para disminuir los ingresos que financian la guerra en Ucrania. Correo Los ministros de Finanzas de las potencias del G7 están dispuestos a imponer un límite al precio del petróleo ruso para evitar que Vladimir Putin financie con sus recursos la guerra en Ucrania y siga manipulando el mercado energético. Según un documento publicado en la página web del Ministerio de Finanzas alemán, "el precio tope estará específicamente diseñado para reducir los ingresos rusos y la capacidad de Rusia para financiar su guerra de agresión a la vez que limite el impacto de la guerra en los precios globales de la energía, particularmente para los países de bajos y medianos ingresos". Ver más</p>	
<p>Mesa técnica del Gobierno y el Legislativo definen Ley de Inversiones. El Telégrafo Este 2 de septiembre se realizó la segunda reunión entre la comisión mixta que integran miembros del Gobierno Nacional y la Asamblea para definir las observaciones del informe que se presentó de la Ley de Inversiones y los artículos correspondientes a las zonas francas. Ver más</p>	
<p>Hasta seis meses de espera por una cita médica en los hospitales públicos. Primicias La falta de medicamentos es apenas uno de síntomas del mal estado en el que se halla el sistema público de salud en Ecuador. Los tiempos de espera para acceder a una cita médica son tan o más graves que la escasez de medicinas. Ver más</p>	
<p>"Es una oportunidad para vivir en paz". Expreso Mario" fue uno de los primeros ciudadanos venezolanos en acceder al proceso de regularización que se implementa en el país desde el pasado 1 de septiembre. El joven, de 29 años, llegó al país hace dos años, pero sus documentos ya expiraron y por asuntos económicos no ha podido realizar los trámites respectivos. Su instancia ya no es legal en Ecuador. Ver más</p>	
<p>Colombia informa de la muerte de ocho policías tras el atentado con una bomba. El Telégrafo Al menos ocho policías fueron asesinados este viernes en una zona rural de Neiva, en el este de Colombia, debido a un ataque con artefactos explosivos cuando los agentes se movilizaban en un vehículo. El ataque se registró alrededor de las 14:30, cuando un artefacto explotó en el momento en el que el automóvil de la Policía conducía por un camino hacia el municipio de San Luis, para realizar una actividad de bienestar social. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 03 de septiembre 2022

Ituango, el pueblo donde la paz se viste de utopía. Expreso

n Ituango, la paz se viste de utopía. La violencia se enquistó hace más de cuatro décadas en las bellísimas montañas de este pueblo rural del departamento colombiano de Antioquia, donde la firma del acuerdo con las FARC nunca dio fruto y la construcción de una gigantesca hidroeléctrica no apacigua la desesperanza. [Ver más](#)



OPINIÓN

La reconsideración de la votación debe ser inmediata. El Comercio

Con este procedimiento, puede pasar lo que ocurrió en el caso del proceso de destitución del Presidente de la República, en plena crisis de las protestas de junio pasado. Allí no hubo los votos necesarios y el jefe de la bancada de Creo solicitó la rectificación. Como no fue aceptada, la votación quedó en firme y el Primer Mandatario no fue cesado en sus funciones. [Ver más](#)

EL COMERCIO

¿Trabajan para el correísmo? Ítalo Sotomayor. La Hora

Es de no creer lo que hacen en Carondelet. Es que es una tras otra, semana a semana. Ya sé que en este país nada sorprende, menos desde la esfera política, pero no deja de causar cierto estupor que la máxima autoridad del Estado se equivoque tanto y tantas veces. Y volvemos a la queja recurrente de esta columna: ¿en dónde están los asesores presidenciales? ¿Los ad honorem y los que no lo son para qué mismo es que sirven? [Ver más](#)



La cultura de la anticultura. Roberto Passailaigue. Expreso

La guerra de ideas propicia la desnaturalización de la familia y sociedad, eliminando orden, disciplina, respeto y demás valores humanos, para crear caos y anarquía, como caldo de cultivo de la inconformidad social con tendencia comunista atea y anticlerical, contrarios al orden estatuido, impulsando un falso concepto de felicidad hedonista, mediocre y pedigüeña de derechos sin cumplir obligaciones, base del libreto progres saopaulista. [Ver más](#)



Silencio financiero ¿“positivo”? Eduardo Carmigniani. La República

Desde su origen, septiembre de 2014, el Código Monetario y Financiero (COMF) dijo que los usuarios del sistema financiero podían “...interponer quejas o reclamos ante la propia entidad, organismo de control o al Defensor del Cliente o plantear cualquier acción administrativa, judicial o constitucional reconocida en la ley para exigir la restitución de sus derechos vulnerados y la debida compensación por los daños y perjuicios ocasionados. [Ver más](#)



Tres ejemplos de cómo opera China en Ecuador. Carlos Andrés Vera. Expreso

Cuando Lenín Moreno llegó a la Presidencia, incorporó un nuevo equipo gerencial en Petroecuador. Entre las funciones más delicadas está la gerencia a cargo del comercio internacional de crudo, función estratégica y vital para nuestro país. En pocos meses, ese equipo exploró alternativas para cambiar la deuda cara que había adquirido Rafael Correa -comprometiendo nuestro crudo con China hasta 2024- con deuda barata. La propuesta era esencialmente recibir crédito de otros países no alineados con China para pagar esa deuda y liberar el crudo. El equipo logró el interés de actores internacionales dispuestos a darle crédito en mejores condiciones al Ecuador. [Ver más](#)



Los “momentos” de la democracia. Ricardo Noboa. La República

Nosotros lo haremos cuando lleguemos”. Don Marcel Laniado de Wind, presidente del Consejo de Modernización Conam el año 1.994 había recibido el encargo del Presidente Durán Ballén de liderar el proceso de modernización de las telecomunicaciones. Para eso era necesario modificar la ley. El Congreso de aquella época negó el proyecto. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 03 de septiembre 2022

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Fallecieron 2 de los 4 detenidos por el asesinato de un policía en Quinindé Ecuavisa 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno entregó segundo bloque sobre anteproyecto de inversiones Ecuavisa 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Se realizó sepelio de subteniente de Policía asesinado en Quinindé Ecuavisa 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Hay frecuente infiltración de grupos irregulares en frontera .Ecuavisa 2-septiembre-2022</p>	
<p>Presencia militar y policial en socio vivienda 2 TC 2-sept-2022</p>	
<p>Gobierno asegura que ha atendido todos los pedidos de la Conaie OromarTV 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Se reinstalarán las mesas de diálogo entre gobierno y el sector indígena Telemazonas 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Regeneración urbana por socavón en Zaruma finalizará en diciembre Telerama 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Movimiento. indígena presiona para concluir mesas temáticas con el Gobierno - Ecuavisa 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Consumo de nueva gasolina ECO plus 89 aún no despega Ecuavisa 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>El presidente Guillermo Lasso lanzó el proyecto 'Puntos de Encuentro' Telemazonas 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Contraloría confirmó glosas en el hospital Teodoro Maldonado Carbo Telemazonas 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Balacera en Socio Vivienda Enfrentamiento entre Bandas. Gamavisión 2-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>490 militares y 50 policías intervinieron Socio Vivienda 2. Telemazonas 2-septiembre-2022</p>	